

Le centenaire d'Hergé à Bulle

À l'occasion du centenaire de la naissance d'Hergé le 22 mai 2007, l'événement « Hergé au pays des Helvètes », né de la traduction en patois gruérien de *L'affaire Tournesol*, voudrait poser un regard original sur le créateur de Tintin, un regard dialogique entre le Hergé « universel » et les aspects de sa vie et de son œuvre spécifiquement liés à la Suisse.

Cette revue en est le guide.

Le centenaire d'Hergé à Bulle	3
«L'afère Tournesol» in patê gruèrin	7
Hergé: l'hommage gruérien	13
Oblitération «Bulle - 22 mai 2007»	21
Les aventures du Radock	23
Collection «Les mondes d'Hergé»	29
Conférences	30
Lectures de «L'afère Tournesol»	31
L'association Alpart	33
Informations pratiques	39
Programme	40

En plus des informations pratiques, cette revue parcourt les liens entre Hergé, Tintin et la Suisse; elle fourmille d'anecdotes, dont certaines sont inconnues même des tintinophiles avertis.

« Hergé au pays des Helvètes » : un événement qui s'adresse à tous les amis de Tintin de 7 à 77 ans, proposé par l'association Alpart en partenariat avec l'Atelier du Radock.

JOYEUX ANNIVERSAIRE HERGÉ !